

---

## Protokoll 002/97

### 4. Mitgliederversammlung am 20.03.1997

<b>Tagesordnung:</b> 1. Begrüßung Bericht 1. Vorsitzender Kassenbericht Bericht Kassenprüfung Entlastung der Vorstandschaft 2. Neuwahlen der Vorstandschaft 3. Vorschau 4. Ergänzung der Vereinssatzung 5. Wünsche und Anträge	<b>Anwesende:</b> Siehe Teilnehmerlisten
---	---

#### 1. Begrüßung und Berichte

Nach der kurzen Begrüßung berichtete der 1. Vorsitzende Leonhard Maier über die Aktivitäten des Heimatvereins im vergangenen Jahr. Von der Ausstellung im Heimathaus zum Ortsrahmenplan Niederdorf über den Besuch der Heimatfreunde Illertal, dem Tag des offenen Denkmals mit einem besonderen Dank der Kirche und der Familie Wölfler bis zum Diavortrag von Lehrer Fackler und dem regelmäßigem Hoigata reichte der Vortrag. Auch die Beteiligung des Heimatvereins an der Ausstellung der Gemeinde in Illerbeuren "Ein Dorf im Aufbruch" und der Ortsrahmenplan Wolfertschwenden waren wichtige Punkte.

Weitere Themen waren die Mitgliederentwicklung, besondere Dankesworte für die vielen Spenden für das Heimatmuseum und die noch nicht abgeschlossenen Aktivitäten des Heimatvereins.

Der anschließende Kassenbericht von Frau Rosi Göllitz zeigte einen ausgeglichenen Kassenbestand. Den Einnahmen von 1.91,52 DM standen Ausgaben von 1.162,37 DM gegenüber, so daß der aktuelle Kassenstand mit 2.197,90 DM ermittelt wurde. Das sind 70,85 DM weniger als im Vorjahr. Die Kasse wurde von Frau Henkel und Herrn Irro bereits vor der Versammlung geprüft und für in Ordnung befunden. Dies wurde den Mitgliedern von Frau Henkel bestätigt.

Die Vorstandschaft wurde anschließend einstimmig von der Versammlung entlastet.

#### 2. Neuwahlen der Vorstandschaft

Die Vorbereitung der Neuwahlen wurde durch den einstimmig gewählten Wahlausschuß, bestehend aus Frau Gerlinde Grimm und Herrn Josef Gropper, durchgeführt. Die Versammlung entschied sich einstimmig, daß die Wahlen nicht geheim, sondern durch Handzeichen er-

folgen sollte. Der bisherige Vorstand stellte sich wieder zur Wahl, weitere Vorschläge gingen nicht ein. Für die drei neu zu wählenden Beisitzer der Vorstandschaft gingen drei Vorschläge, Frau Centa Weißenhorn-Flora, Frau Monika Holderied und Herr Johann Beermann, ein.

## Wahlergebnis

	Name	Stimmen	Gegenstimmen	Enthaltungen
<b>Erster Vorsitzender</b>	Leonhard Maier	22	0	1
<b>Stellvertreter</b>	Dietger Henkel	22	0	1
<b>Kassierer</b>	Rosi Gölitz	22	0	1
<b>Schriftführer</b>	Norbert Schleicher	22	0	1
<b>Beisitzer</b>	Centa Weißenhorn-Flora	22	0	1
<b>Beisitzer</b>	Monika Holderied	22	0	1
<b>Beisitzer</b>	Johann Beermann	22	0	1

Als Kassenprüfer wurden wiederum Frau Henkel und Herr Irro (in Abwesenheit) von der Versammlung gewählt.

Nach Gruß- und Dankesworten des Ersten Bürgermeisters Karl Fleschhut folgten die Aus-

---

führungen zum geplanten Programm des Jahres 1997 durch den 1. Vorsitzenden Leonhard Maier.

### 3. Vorschau

Die geplanten Aktivitäten, die den Mitgliedern bereits in der letzten Heimatpost kundgetan wurden, wurden von Herrn Leonhard Maier weiter detailliert. Der geplante Besuch der Feuerwehrausstellung in Pfuhl muß leider verschoben werden, da genau an diesem Tag das neue Feuerwehrhaus in Wolfertschwenden eingewiehen werden soll. Zum Tag des offenen Denkmals bot Herr Maier die "Einweihung des Honorius", das "Heimathaus mit Museum" und den "italienischen Baustil in Wolfertschwenden" als Möglichkeiten an. Zum Abschluß bat er die Mitglieder sich auch weiterhin um neue Mitglieder im Heimatverein zu kümmern.

### 4. Ergänzung der Vereinssatzung

Damit der Heimatverein weiterhin den Status der "Gemeinnützigkeit" behält, fordert das Finanzamt eine Änderung der bestehenden Satzung. Der Absatz V, §13

*Im Falle der Auflösung oder dem Erlöschen des Vereins wird die Gemeinde Wolfertschwenden Rechtsnachfolger, welche das vorhandene Vermögen ausschließlich für gemeinnützige Zwecke zu verwenden hat.*

muß um den folgenden Zusatz erweitert werden:

*Im Falle der Auflösung ... **oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke**, wird die Gemeinde ...*

Diese Satzungsänderung wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.

### 5. Wünsche und Anträge

Eine Anfrage zum Mayer-Haus in Klessen (siehe Schlußbeitrag der Heimatpost vom 07.03.97) wurde vom Ersten Bürgermeister Karl Fleschhut ausführlich beantwortet.

Da keine weiteren Fragen gestellt wurden, konnte die Versammlung mit der Vorführung eines Videofilmes über das Bauernhofmuseum in Illerbeuren abgeschlossen werden.

N. Schleicher  
(Schriftführer)